

LA PERALEDA: ODISEA EN EL AEROPUERTO

Los jugadores, técnicos y directivos del conjunto toledano de La Peraleda de baloncesto en silla de ruedas no olvidarán jamás la fecha del 25 de octubre. Siempre la recordarán como el día que unos operarios de la compañía aérea Air Europa les impidieron realizar el desplazamiento a Canarias para disputar un partido de la liga nacional de división de honor. El equipo llegó al aeropuerto de Barajas como siempre, billetes en mano y con una hora de antelación a las ventanillas de facturación. La primera reacción del personal fue poner cara de susto ante un grupo tan numeroso de personas en silla de ruedas (11 deportistas y un técnico), pese a que

LA COMPAÑÍA NO PERMITIÓ EMBARCAR POR TRATARSE DE UN GRUPO CON VARIOS DISCAPACITADOS FÍSICOS

cada fin de semana son varios los desplazamientos que se producen debido al campeonato de liga. Aunque sólo dos de estos jugadores están incapacitados para caminar, el resto llegó montados en cada silla. Para demostrarlo tuvieron que hacer una exhibición demostrativa de que podían levantarse y andar, que al final resultó más deprimente que goyesco.

NADIE ACERTÓ A DAR UNA SOLUCION

Los trabajadores de la compañía se negaron a certificar el embarque y consultaron el problema a varios superiores, pero nadie acertó a ofrecer una solución. Se les explicó que esa misma compañía no había puesto objeciones en anteriores oportunidades, que se trataba de algo normal, pero siguió la negativa mientras el nerviosismo aumentaba a medida que se apelotonaba más gente alrededor curioseando y solidarizándose con la expedición toledana.

En aquellos momentos de tensión, la compañía propuso le estúpida idea de aceptar el viaje de los jugadores pero sin las correspondientes sillas, lo que fue rechazado por absurdo. Después de nuevas protestas sin éxito, la expedición decidió interponer la correspondiente reclamación y regresar a Toledo. **José Miguel López**, entrenador de La Peraleda, señaló al respecto que "no existe ninguna explicación a lo sucedido. Nunca antes nos había sucedido algo parecido. Es cierto que siempre surge algún pequeño problema, pero todo se soluciona".

Horas más tarde el problema se puso en manos del conjunto contrario, que lo entendió a la perfección, y del juez único del comité de competición, quien ordenará en su momento la repetición del encuentro. El lunes posterior la agencia "Viaje 2000" hizo las veces de mediador ante la compañía "Air Europa", cuya dirección emitió las primeras disculpas y ofertó el reembolso de los gastos de arbitraje, desplazamiento y billetes nuevos para cuando vuelva a disputarse el partido. El viaje completo supone un gasto total de 3.000 euros, cantidad

que La Peraleda había desembolsado previamente.

SOLIDARIDAD DE JOSÉ BONO Y TOMÁS MAÑAS

El conjunto de La Peraleda descartó, en palabras de su entrenador, solicitar cualquier tipo de indemnización por daños y perjuicios "aunque otra cosa -precisó- es que lo hagan los jugadores por su cuenta por daños morales, algo que estaban debatiendo por ser algo muy personal".

El equipo agradeció las muestras de apoyo y de solidaridad recibidas. Durante todo el día del lunes fueron multitud las llamadas recibidas desde diversos sectores sociales y políticos. Uno de los primeros en mostrar su solidaridad fue el presidente de la Junta de Comunidades, **José Bono**, en conversación mantenida con el vicepresidente de la entidad, **Ventura Leblic**, poniéndose a su disposición para solucionar de la mejor manera posible este problema. También se interesaron el consejero de Bienestar Social, **Tomás Mañas**, y el delegado provincial de cultura, **Jesús Nicolás**, entre otras personalidades.

Además de los medios de comunicación locales, que fueron los

EL CV TOLEDO HA GANADO LOS TRES PARTIDOS

Gran inicio de temporada de las chicas que dirige **Ana Isabel Rodríguez**, ganando con suma claridad los tres partidos hasta la fecha disputados situándose primeras del grupo. El pasado fin de semana derrotaron al Rivas por 3-0 después de un difícil encuentro donde las toledanas lograron imponer su mayor riqueza combinatoria en ataque. Conviene recordar que el Rivas se había impuesto una jornada antes al Sanse, uno de los grandes favoritos al campeonato. Este fin de semana el equipo se desplaza a Pozuelo donde le espera otro de los grandes de la categoría.

